

Los socialistas valencianos desafían a Ferraz y rechazan el Estatuto de Castilla La Mancha

Reconocen que las propuestas del PSOE y del PP suponen el final del trasvase Tajo-Segura Alarte asegura que el PSPV acudiría al Tribunal Constitucional si las Cortes aprueban el texto

12.02.09 - 12:31 - AGENCIAS | VALENCIA/MURCIA

La guerra del agua se traslada al seno del PSOE tras el cierre del plazo para la presentación de enmiendas al Estatuto de Castilla La Mancha. Los socialistas de la Comunidad Valenciana desafiaron ayer a la dirección federal del PSOE al considerar que las propuestas formuladas por el PSOE y por el PP son contrarias a los intereses generales de ambas autonomías, entre otras cosas porque suponen que la caducidad del trasvase Tajo-Segura.

El secretario general de los socialistas valencianos, Jorge Alarte, afirmó ayer su rechazo a todas las enmiendas presentadas por el PSOE y por el PP en el Congreso de los Diputados referidas al trasvase Tajo-Segura, porque a su juicio terminan con esta infraestructura. Alarte explicó que su

rechazo viene motivado porque ambos grupos mantienen la caducidad del trasvase en 2015. Asimismo, dijo que tampoco tolerará que en el Estatuto se incluya cualquier referencia a una reserva hídrica de 600 hectómetros cúbicos previa a la llegada de agua a la Comunidad Valenciana ni redacciones del Estatuto de Castilla La Mancha que den pie a una «eliminación paulatina» del trasvase.

El dirigente socialista, quien explicó que ha trasladado su posición a la dirección federal del PSOE, aseguró que su postura no tiene «vuelta de retorno» y la defenderá «hasta el final», aunque puntualizó que el sentido del voto de los diputados valencianos en el Congreso no se decidirá hasta el día anterior a la votación. «Si el Congreso aprueba en forma de ley orgánica el Estatuto de Castilla La Mancha con alguno de los tres puntos citados, ese mismo día la Ejecutiva Nacional del PSPV-PSOE dará instrucciones a sus diputados en las Cortes Valencianas para pedir un pleno y aprobar la presentación de un recurso de inconstitucionalidad», dijo.

Esta infraestructura hídrica es «legítima, legal y necesaria», defendió, y mantuvo que terminar con ella supondría «romper» con el consenso que los socialistas alcanzaron alrededor del Pacto del Agua, en el que se rechazaba el trasvase del Ebro, pero se mantenía el Tajo-Segura. «No vamos a apoyar en ningún caso esta posibilidad, y vamos a mantener una posición firme», reiteró Alarte, quien indicó que así se lo trasladará a la Comisión Ejecutiva Nacional del PSPV que se reunirá mañana para «emitir una opinión formal» sobre esta cuestión.

El secretario general del PSPV lamentó también la parálisis del presidente de la Generalitat, Francisco Camps, en esta cuestión, y explicó que estuvo esperando el martes hasta las dos de la mañana su llamada para poder presentar una «posición unitaria» en defensa de los intereses de los valencianos.

Por su parte, el secretario general del PSM-PSOE, Pedro Saura, también expresó su «total rechazo» a las enmiendas del PP y del PSOE de Castilla-La Mancha relativas al trasvase Tajo-Segura, porque «van contra los intereses generales y contra la solidaridad, y porque retrasarían la salida de España de la crisis». Saura dijo que espera que el PP de Murcia «diga lo mismo que nosotros: que está en contra de las enmiendas presentadas por su partido», pues considera que «los populares tampoco deben estar muy satisfechos con las enmiendas presentadas por el PP nacional».

El dirigente de los socialistas murcianos afirmó que va a «a combatir las enmiendas por tierra, mar y aire», con el objetivo «de que el Estatuto castellano-manchego vuelva a Castilla-La Mancha».

Por otra parte, la Comunidad de Riegos de Levante, a través de su portavoz, Ángel Urbina, mostró ayer



Jorge Alarte, entre Fernández de la Vega y Ángel Luna, en una imagen de archivo. /EFE

su «indignación» por la forma en que se ha llevado a cabo la tramitación, y entiende que de mantenerse la caducidad o la reserva hídrica de 600 hectómetros cúbicos, «significará la muerte de los regadíos en Elche». Urbina criticó especialmente a IU y a ERC, y confirmó que la comunidad estará presente en la reunión prevista por el Sindicato de Regantes del Tajo-Segura.